



Die berühmten "Ballroomdancers" De Marcos



Nell O'Day



Die Sterner Sisters sind zwei Wunderkinder, die in Deutschland erstmalig erst im Januar kommenden Jahres in der "Scala" auftreten dürfen, da sie dann erst 14 Jahre alt werden. Sie zeigen eine entzückende akrobatische Tanznummer, ganz wie ihre Konkurrenz, die Reynolds Sisters, deren Truppe einen Kopf stärker ist. Sowohl die Reynolds Sisters wie die vier Gale Sisters, die einzigen Vierlinge des internationalen Varietés, die wir im kommenden Monat in der Scala sehen werden, überraschen durch ihre ungewöhnliche Ähnlichkeit.



Die "Kitchen Pirates", ein Katze und Maus spielendes Tanzquartett, berühmt durch seine Wurstechnik, gastiert im November in der Scala